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今年の平和行進に先導車のドライバーとして参加しました。 

3 回目の参加ということで気持ちに余裕ができ、他の参加者を見てみると全国からた

くさんの方々が参加されているのが確認できて沖縄の事を考えている方がこんなにも

いる事に嬉しさと自分ももっと勉強してチカラになっていきたいと思いました。 

 


